

Diego Eduardo Faúndez Contreras

CI 13.190.928 - 4

Rosas 1488 depto 213 Santiago - Chile

Teléfono móvil 9 61716904

Email: diegofaundezc@gmail.com

Resumen

- Ingeniero Civil Mecánico de la Pontificia Universidad Católica de Valparaíso.
- Diplomado en Corrosión de la Facultad de Ciencias de la Pontificia Universidad Católica de Valparaíso.
- Buzo Comercial desde el año 1998.

Ingeniero con más de 10 años de experiencia en diversas áreas de la ingeniería mecánica: mantención de equipos mineros, trabajos submarinos y montajes mecánicos. Principal valor: la seguridad. Pro activo y con excelentes habilidades comunicacionales. Habilidad para liderar y conformar equipos de trabajo. Comprometido y con orientación a los resultados.

Experiencia laboral

Junio 2016 a la fecha: Asesor de mantenimiento mecánico. Dos ámbitos a desarrollar como asesor: respecto a corrosión, evaluaciones en equipos a través de inspecciones generando propuestas técnico económica de posibles soluciones con dos objetivos principales: extender la vida útil de los equipos e instalaciones. Respecto a trabajos submarinos ejecutando rol de Inspector Técnico de Obras, velando por el óptimo cumplimiento en la ejecución del contrato de mantención de los sistemas sifones tomas de agua de mar de las cuatro unidades de la planta.

Mayo 2012 - Marzo 2016: Jefe de Turno Mantención Mina para Anglo American división los Bronces. Responsable de la administración de recursos humanos y materiales para dar cumplimiento a los programas de mantención de flota de equipos de perforación y carguío, supervisando a personal propio y externo teniendo eventualmente hasta 55 personas a cargo. Objetivos principales de la función: lograr el cero daño a las personas y bienes materiales. Lograr KPI's en disponibilidad, confiabilidad y costos establecidos por la compañía.

Abril de 2011 a abril de 2012: Supervisor de terreno para Duratray, mantención, reparación y armado de tolvas para camiones de extracción en Minera Los Bronces, Santiago. Se logran metas impuestas por cliente respecto a KPI's de disponibilidad.

Noviembre de 2009 a Noviembre de 2010: Proyecto Termoeléctrica Angamos, Mejillones, para empresa Sigdo Koppers. Desempeñando cargo de Field Engineer a cargo de montaje mecánico y estructuras por un total de 1000 toneladas en patio de acopio de carbón. Coordinación con vendor de equipos mecánicos. El montaje fue realizado en el plazo sin accidentes.

Septiembre 2007 - Enero 2009: Buzo Comercial en Magnadive, desempeñando el cargo de Supervisor de Buceo en centros de cultivo de salmones de Multiexport en Rio Negro - Hornopiren.

Información complementaria

Software: Office nivel intermedio, conocimientos de ellipse y SAP

Idiomas: Español Nativo, Inglés Medio, Francés Básico.

Otras áreas de interés: Práctica de buceo deportivo.

Cursos y Seminarios

Curso de primeros auxilios impartido por Mutual de Seguridad en Minera Los Bronces.

Administración y control de riesgos para la supervisión, impartido por la Mutual de Seguridad.

Licencia de conducir clase B.